



## Balle de match !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

### Tennis

---

Mercredi 22 novembre après midi, les internes du collège le Petit Mairat avaient le choix entre diverses activités (football, tennis). Beaucoup ont choisi football, mais à la fin ceux du football sont allés au tennis.

L'entente au tennis était plus sereine, alors qu'au football les esprits se sont beaucoup échauffés. "Nous avons fait des petits exercices pour nous échauffer" souligne un interne, "mais on était tous cuits à la fin, même le CPE" ajoute un autre élève.

Et oui, Monsieur Belch-Esquina aussi a joué contre Joachim, Mathias... mais malgré des matches très serrés entre eux, ce sont les élèves qui ont remporté la partie. Et après tout ça et avec beaucoup de fair-play ils ont tous partagé un goûter après cette après-midi géniale.

Mathas Vallon



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**